

ひまわり



令和4年 4月19日
羽咋市立粟ノ保小学校
校長 目ヶ谷 澄江
2022年 第2号

*学習のきまりをまもっています！



4月5日の入学式・始業式から、早くも2週間がたちました。

本格的に授業が始まり、教室からは子ども達のがんばっている元気な声が聞こえます。

先生や友達の話をして、「話す人」を見てしっかり聞き、「聴く人」を見て聞こえるように話すように気をつけています。友達の話をした後の反応もがんばっています。1年生もずいぶん学校生活に慣れ、大切な「聞く」「話す」が上手にな

ってきました。姿勢良く授業を受けています。もちろん2～6年生は、上手にできます。自分の意見をきちんと話し、友達の見解について考え、授業内容を深め広げていけるように、これからさらにながらがんばっていきます。どうぞ応援してあげてくださいね。

交通安全教室 4/12 (火)

交通安全教室（1年：歩行，3年：自転車）を実施しました。晴天の中、気持ちよく行うことができました。羽咋警察署の木下さん，交通安全協会粟ノ保分会の中西さん・橋本さん・藤井さん，PTA生活指導委員長酒井さんにご協力・ご指導をいただき，ありがとうございました。



【上手に正しく歩く1年生，踏切を正しく通る3年生】



【羽咋警察署の木下さんの説明を聞く1年生，3年生】
かり守れるように，ご家庭でも交通安全について折にふれてお話してください。

「正しい」歩き方や「正しい」自転車の乗り方は、「事故に遭わない，事故を起こさない安全な歩き方・乗り方」といえます。今回の交通安全教室で「自分の身を守るための歩き方・自転車の乗り方」をしっかりと学ぶことができました。交通安全教室で学んだ事がしっかりと身に付くように，自分の身を



【視力検査の順番の素敵な待ち方（2年生）】

身体計測・視力聴力検査

4月7日（木）には，1年生から6年生まで全員が身体計測や視力検査・聴力検査を行いました。健康に成長しているか等を調

べる大切な検査です。みんな先生の指導を守り、静かに廊下を歩き静かに並び静かに待つことができました。立派な態度でした。さすが栗ノ保っこ！

自転車点検 4/3 (日)



町ごとに、交通安全協会の方や保護者の皆様のご協力をいただき、自転車の点検をしていただきました。ご協力をありがとうございました。「自転車も乗れば車の仲間入り」という通り、大変危険が伴います。事故に合うと命が失われるかもしれません。大けがをするかもしれません。また、自転車で人にぶつかれば、相手を大けがさせてしまいます。

点検を行うとともに、ヘルメットを忘れずに着用し、交通事故に合わないよう、起こさないように気を付けたいですね。

資源回収 4/10(日)

PTA 役員の皆様、地域の皆様、ご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまで、たくさん集めることができました。子ども達の教育活動のために大切に使用させていただきます。秋にも予定しておりますので、よろしくお願いたします。



【資源回収の様子】

委員会の仕事、がんばっています！

朝早く登校し図書の本の貸し出しのお世話をする図書委員、ウサギの世話をする飼育委員、毎朝放送をかける放送委員…などたくさんの仕事があります



が、それぞれの委員(4年生以上)が、自分の仕事を、責任をもってがんばっています。頼もしいです！

【放送当番の昼の仕事の様子】



【図書当番の朝の仕事の様子】

お知らせ①

漢字検定の受験料も、英語検定受験料と同様に、羽咋市から半額を補助してもらえます。希望者は、どんどんチャレンジしてください！希望者には、提出する申請書をお渡しますので、お知らせください。

お知らせ②

5月6日(金)に「1年生を迎える会」があり、縦割り班でゲームをしたり、縦割り班ごとにお弁当を一緒に食べたりします。この日は、給食がありませんので、お弁当・水筒・敷物の準備をお願いします。

《うれしいこと》

- 子ども達を見ていると自然に笑顔になります。
- *一つ目は、朝の登校時の「校長先生、おはようございます。」という元気なあいさつです。2年生から6年生の上手なお手本のおかげで、1年生もあいさつをがんばっています。大きな声で気持ちの良い挨拶を聞く事ができ、気持ちよく1日のスタートができます。
- *二つ目は、まだ2週間しかたたない1年生も教室でちゃんと座って先生や友達の話の聞くことができ、掃除や給食のきまりを守り、頑張っていることです。
- ★子どもたちが、がんばっている姿を見るのがとても楽しみです！